

No. 10/2023.

Ciudad de México, 13 de marzo de 2023.

## **MINISTRA NORMA LUCÍA PIÑA HERNÁNDEZ LLAMA AL PJF A ESTAR A LA ALTURA DE LAS EXIGENCIAS DE LA SOCIEDAD**

- *El PJF no debe dar respuestas tardías ni insuficientes: Ministra Piña Hernández*

La Ministra Norma Lucía Piña Hernández, Presidenta del Consejo de la Judicatura Federal (CJF) y de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), reconoció que hoy las personas demandan de manera fuerte, clara, contundente y justificada que las cosas deben cambiar para mejorar. “Exigen justicia ante la violencia, la inseguridad y la desigualdad”.

Lo anterior, durante la inauguración del curso de Formación de Personas Secretarias del Poder Judicial de la Federación (PJF) que tuvo lugar hoy en el auditorio de la Escuela Federal de Formación Judicial (EFFJ).

En su mensaje de inauguración, la Ministra Presidenta hizo un llamado a los servidores públicos que están en formación académica a “prepararnos más, debemos buscar mejoras y avanzar institucional y personalmente en el PJF hacia una sociedad más justa e igualitaria”.

Ante las y los consejeros de la Judicatura Federal, reconoció que actualmente en nuestro país y en el mundo entero, se vive un contexto sumamente complejo, no solamente en el ámbito jurídico sino también en el social, económico, político y cultural.

“No podemos actuar de forma distante. No podemos dar respuestas tardías e insuficientes. Debemos fortalecernos académicamente para hacer realidad los principios y valores de nuestra institución: excelencia, imparcialidad, independencia, profesionalismo, respeto absoluto de los derechos humanos, compromiso social y paridad de género, entre otros muchos”, resaltó.

La carrera judicial tiene como su principal finalidad garantizar la independencia, la imparcialidad y la profesionalización de las y los servidores públicos que forman parte de ella. Para lograr esto, busca por medio de concurso de oposición y programas académicos que las personas más preparadas integren al PJF y crezcan dentro de nuestra institución, concluyó la Ministra Presidenta.

Puedes seguir la transmisión de este evento en la liga de You Tube:

<https://www.youtube.com/live/WTcYaV7X3JQ?feature=share>

---0000---